
 
  

   
Der Rat der Stadt Sankt Augustin fasst folgenden Beschluss: 

 
  Auf die Frage von Frau Jung, ob der veranschlagte Betrag in Höhe von 

50.000 € nicht verringert werden könnte, erklärte Herr Gleß, dass dieser 
Betrag nicht weiter reduziert werden könne und die Arbeiten die mit der 
Aufnahme in den Kreis der fahrradfreundlichen Städte verbunden seien 
sich nicht mit dem vorhandenen Personal abwickeln ließen. Daraufhin 
schlug Frau Jung vor, diesen Tagesordnungspunkt heute nicht zu be-
handeln, da die Stellungnahme an die Fraktionen bisher noch nicht vor-
liegt und die Angelegenheit zur weiteren Beratung in die nächste Rats-
sitzung zu verweisen. 
 
Herr Schäfer erklärte, dass die SPD-Fraktion sich dem Antrag der CDU-
Fraktion anschließen könne, bat jedoch Frau Jung wegen der sachlichen 
Zuständigkeit, diese Angelegenheit im Planungs- und Verkehrsaus-
schuss zu behandeln. Hiermit war Frau Jung einverstanden. 
 
Herr Karl-Heinz Meys erklärte, dass die CDU-Fraktion diesem Antrag 
nicht zustimmen werde und schlug vor, die hierfür vorgesehenen Mittel 
für die Beschilderung und Erweiterung der bisherigen Radwege zu ver-
wenden.  
 
Nach einer längeren Diskussion ließ der Bürgermeister über den Ver-
weisungsantrag diesen Tagesordnungspunkt erneut in der nächsten 
Planungs- und Verkehrsausschusssitzung zu behandeln abstimmen. 

 
  mehrheitlich beschlossen 
 


